

LAS 47 DELEGACIONES RECIBIERON PRODUCTOS EMBLEMÁTICOS DEL PAÍS

Ideas para lo fiscal y social al despedir visita del BID

El ministro Martínez participó en evento y aclaró que en el país no hay medidas fiscales aisladas.

Aseguró que su alocución sería breve, y así fue. Richard Martínez, ministro de Economía y Finanzas, –durante 14 minutos– afirmó la necesidad de un nuevo contrato social.

“Lo que el Ecuador está viviendo ahora no son medidas fiscales aisladas, sino la oportunidad de un nuevo contrato social para el desarrollo incluyente y sostenible”, dijo Martínez en el foro “Pacto fiscal para el desarrollo”, que se realizó ayer en la Espol.

Este evento y las conferencias “Basilea III en países emergentes camino a la solvencia” y “La banca privada inclusiva, una visión del futuro”, en la UEES, fueron los últimos organizados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Martínez dijo que el espacio de diálogo contribuye para llegar a un pacto social. “Lo que hagamos en materia de

subsidios, impuestos, reglas macrofiscales no es una decisión del Gobierno, es parte de un contrato social en el que debemos aportar”.

Luego se integró un panel conformado por Eric Parrado, economista en jefe del BID; Augusto de la Torre, profesor de la Universidad de Columbia; Marisol Andrade, directora general del SRI; y Walter Spurrier, presidente del Grupo Spurrier.

Parrado habló de los problemas fiscales como el sesgo de déficit, prociclicidad y la volatilidad de ingresos. “Un pacto fiscal se tiene que ir revisando a través de una regla fiscal que

Asamblea del BID aprobó la creación de fondo migratorio

La creación del Fondo Migratorio fue una de las principales decisiones que tomó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y que aprobó durante la Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores del BID y BID Invest, que culminó el miércoles en Guayaquil, pero que tuvo actividades paralelas hasta el jueves en la ciudad y otros puntos cercanos.

James Scriven, gerente general del BID Invest, organización del BID que se encarga de financiar proyectos para el sector pri-

vado, indicó a este Diario que el Fondo Migratorio estará dirigido a los países que reciben la migración venezolana para financiar ayudas en infraestructura, migración, sanidad y otros ámbitos.

Al respecto, Rosa Matilde Guerrero, directora adjunta del BID en Ecuador, en una entrevista televisiva, señaló que el fondo arrancará con \$ 100 millones y podría llegar hasta los \$ 1.000 millones. (I)

nos ayude a atender esta tendencia mucho más suave, tanto en gastos como en ingresos”.

De la Torre explicó que para llegar a un contrato fiscal es importante saber qué tipo de Estado quiere la sociedad: “Pensemos que es algo necesario para tener una sana economía”.

Andrade dijo que la simplicidad es fundamental para fortalecer la cultura tributaria y subir la recaudación: “Mientras más elevado sea el índice de cumplimiento voluntario, menores recursos tendrá que destinar el SRI para el cobro”.

Y Spurrier planteó reducir el gasto corriente como clave de desarrollo. (I)



RONALD CEDENO

► José Gabriel Castillo (i), de la Espol; Marisol Andrade, directora del SRI, y Eric Parrado, economista en jefe del BID, en el foro “Un nuevo pacto fiscal para el desarrollo”. A los delegados del BID se les dieron obsequios.